

There are no translations available.

Transcribimos un artículo de Reuters publicado el día 11 de enero 2023 en el periódico “El Economista”, sobre el arreglo conciliatorio entre Audi México y el Sindicato.

Audi México y sindicato pactan aumento salarial del 9.4% y evitan huelga

La unidad mexicana de la empresa alemana y el sindicato de la compañía pactaron un aumento salarial del 9.4% para este año en la renegociación del contrato colectivo, evitando una huelga prevista para este miércoles.

La unidad mexicana de la empresa automotriz alemana **Audi** y el sindicato de la compañía pactaron un [aumento salarial del 9.4%](#) para este año en la renegociación del contrato colectivo, evitando una huelga prevista para este miércoles.

El sindicato y Audi llevan varias semanas en un estira y afloja en el que los trabajadores estuvieron a punto de parar actividades, hasta que la noche del martes anunciaron que habían alcanzado un consenso respecto a la subida del sueldo.

En un comunicado, las autoridades laborales informaron que el incremento salarial [evitó que entraran en huelga](#) los

más de 5,700 empleados

que trabajan en la planta de Audi ubicada en San José Chiapa, en el estado de Puebla.

“Unámonos más que nunca en un Gran Acuerdo Por México”